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Итоги 
животноводческого
года 
В начале очередного года принято 

подводить итоги года уходящего. Од-
ними из первых итоги работы за год 
подвели производители сельскохозяй-
ственной продукции.

Так, по состоянию на первое декабря 
2014 года, поголовье крупного рогатого 
скота по Пермскому краю составило 171325 
голов, что меньше уровня 2013 года на 4673 
головы. В Уинском районе поголовье со-
ставляет 3031 голову, что меньше на 41 го-
лову по сравнению с уровнем 2013 года.

Надои молока в Пермском крае со-
ставили 322384,4 тонны, на одну корову 
приходится 4933 килограмма. В хозяйствах 
Уинского района надой 7192,1 тонны, на 
одну корову 4717 килограмм. На убой по 
краю выращено 17497,1 тонн живого мяса, 
а в Уинском районе 264,6 тонны.

В целом, для животноводов год сло-
жился удачно, показатели района остались 
на уровне прошлого года, а по некоторым 
даже и превышающие.

Новый адрес

Межрайонная инспекция Федераль-
ной налоговой службы №12 по Перм-
скому краю сообщает об изменении 
адреса нахождения консультационно-
го пункта.

Прием налогоплательщиков  осущест-
вляется по адресу: с.Уинское, ул. Пролетар-
ская, д.5 (2 этаж) ежедневно с 10.00 до 13.00.

Летать в Сочи 
будет дешевле
Пермский край включен в Феде-

ральную целевую программу «Развитие 
курортов Черноморского побережья».

Пермский край включен в Федераль-
ную целевую программу «Развитие курортов 
Черноморского побережья». Об этом в своем 
блоге сообщил министр физической культу-
ры и спорта Пермского края Павел Лях.

Проект по развитию курортов Черно-
морского побережья реализуется при под-
держке федеральных министерств куль-
туры, транспорта, а также Федерального 
агентства по туризму и Российского Союза 
туриндустрии. В рамках программы жите-
ли России, в том числе, лишившиеся воз-
можности путешествовать за рубеж, смогут 
воспользоваться удобной логистикой и 
субсидированными тарифами на авиапе-
релеты, в первую очередь, в Крым.

В министерстве физической культуры 
и спорта Пермского края состоялось рас-
ширенное совещание с представителями 
туристического бизнеса, в ходе которого 
стороны обменялись мнениями и высказа-
ли свои пожелания относительно форми-
рования ценовой политики.

Наличие субсидированной полетной 
программы в текущей экономической си-
туации крайне необходимо. Это своевре-
менная и надежная альтернатива на фоне 
нестабильности валютного рынка – к тако-
му выводу пришли участники совещания.

Вместе с Пермским краем в программе 
участвует еще 31 российский регион. Пла-
нируется, что авиаперелеты по сниженным 
тарифам в рамках Программы будут осу-
ществляться с апреля 2015 года.

По доброй традиции в середине ян-
варя в актовом зале Уинской средней 
школы собрались учащиеся школы, их 
родители, педагоги, а также тренера 
для того, чтобы за накрытыми празд-
ничными столами всем вместе принять 
участие в чествовании лучших спор-
тсменов школы. Спортсменов, которые 
не только регулярно посещают спор-
тивные секции, добиваются высоких 
результатов в том или ином виде спор-
та, но и защищают честь школы на со-
ревнованиях различного уровня, в том 
числе и международного. 

Слово для приветствия и поздравлений 
предоставили директору Уинской средней 
школы Т.А.Белобородовой.

- Добрый день, уважаемые гости, при-
глашенные, родители, добрый день ува-
жаемые спортсмены и любители спорта. В 
этом году традиционные рождественские 
встречи мы посвятили нашим спортсме-
нам, которые принимают участие в сорев-
нованиях школьного, районного, краево-
го, всероссийского и даже международного 
уровня. Здорово, что наша небольшая сель-
ская школа предоставляет возможность 
учащимся проявить себя в разных видах 
спорта, достигая определенных успехов. 
Искренние слова благодарности учителям, 
тренерам, родителям, которые прививают 
любовь и тягу к занятиям спортом, под-
держивают своих детей и воспитанников, 
верят в их успехи и победы. Хочется наде-
яться, что та любовь к спорту, которая есть 
у них сейчас, в школьном возрасте, будет 
и дальше, во взрослой самостоятельной 
жизни. К счастью, в нашей школе есть вы-
пускники, великие спортсмены, которые 
достигли определенных результатов в про-
фессиональном спорте. Пользуясь возмож-
ностью, еще раз поздравляю всех со всеми 
новогодними праздниками, желаю здо-
ровья, счастья, благополучия и, конечно, 
учащимся школы новых спортивных побед 
и достижений, - заключила Татьяна Анато-
льевна.

Открыл торжественное мероприятие 
хор учителей Уинской школы, который 

исполнил песню «С новым годом!», тем 
самым, подняв и без того хорошее настрое-
ние всем находившимся в зале. 

Уинская школа всегда славилась свои-
ми спортсменами, достижения которых 
помнят и чтят: Александр Епишин (Греко-
римская борьба); Петр Мамаев, Николай 
Белобородов, Анатолий и Игорь Штенни-
ковы, Алексей Хохлов (лыжные гонки); 
Владимир Костицин (спортивное ориенти-
рование); Анастасия Шилова (дзюдо); Ев-
гений Крылов, Александр Кузьмин, Виктор 
Митюков (волейбол) и многие другие. Об 
этих и других спортсменах можно подроб-
нее узнать, посетив школьный музей, кото-
рый хранит и будет хранить всю информа-
цию о героях спорта Уинской школы. 

В этот, не побоюсь этого слова, празд-
ничный день, все поздравляли спортсме-
нов, желали им крепкого здоровья, только 
ярких звезд, высоты, радости, новых побед 
и достижений в спорте, а также чествова-
ли по определенным номинациям. «Во-
лейбол», «Баскетбол», «Легкая атлетика», 
«Лыжные гонки», «Настольный теннис», 
«Дзюдо». Вручали заслуженные награды и 
памятные подарки главным виновникам 
торжества почетные гости, среди которых 
А.Ю.Белобородов; глава сельского по-
селения; М.В.Загуменнова, руководитель 
школьного спортивного клуба «Юность»; 
Н.Г.Голобиани, председатель управляю-
щего совета; О.В.Зеленкина, методист 
центра мониторинга и развития образо-
вания; И.Д.Штенников, олимпийский 
факелоносец и ветеран лыжного спорта; 
О.Н.Евдокимова, председатель попечи-
тельского совета; Э.Р.Назаргулов, бессмен-
ный тренер ребят по настольному теннису; 
Т.В.Лазарева, председатель общешкольного 
родительского комитета; Н.И.Штенникова, 
помощник депутата Законодательного Со-
брания А.В.Лейфрида и многие другие. 

Особым вниманием и бурными апло-
дисментами были отмечены спортсмены, 
учащиеся Уинской школы, кто проявил 
себя в двух, и даже в трех видах спорта. Сре-
ди них Анастасия Денисова и Денис Ново-
крещенных - лыжи, легкая атлетика и ба-

скетбол, Денис Кокорин – легкая атлетика, 
баскетбол и шахматы и другие. Молодцы 
ребята, так держать!

Много добрых и напутственных слов в 
адрес спортсменов было сказано в этот день, 
пожеланий новых побед, ведь своим трудом и 
упорством они по праву их заслужили. 

Каждый спортсмен мечтает быть пер-
вым, действительно, хорошо быть первым, 
всегда и всюду спортсменам только честь 
и хвала, перед ними открываются практи-
чески все двери, перспективы и большие 
возможности. Естественно, не было бы се-
годня знаменитых спортсменов, если бы не 
было тренеров. Ведь спортсмен «выраста-
ет» из тренера, как ветви из ствола дерева. В 
связи с этим всем тренерам был посвящен 
шквал бурных аплодисментов. 

Чествование спортсменов чередовалось 
с различными творческими номерами. Со 
сцены звучали звонкие голоса Ольги Ма-
леньких, Лизы Кулюпановой, Варвары 
Тюлькиной и других, с танцевальным но-
мером выступили кадеты 7 класса, которые 
исполнили вальс. 

В заключение мероприятия торже-
ственно прозвучал гимн спорту, после чего 
праздник продолжился. Всех, без исклю-
чения, пригласили на праздничное чаепи-
тие с ароматными сладкими пирогами и 
конфетами. Также любой желающий мог 
высказать свое мнение по поводу прове-
дения праздника в специально для этого 
отведенный открытый микрофон. В основ-
ном гости отзывались положительно о ме-
роприятии, благодарили организаторов, 
радовались за то, что их дети занимаются 
спортом, занимают призовые места и ста-
новятся знаменитыми. Всем, как родите-
лям, так учителям и тренерам, было очень 
приятно, что их детей и воспитанников 
торжественно поздравляют, вручают заслу-
женные награды. Было высказано много 
пожеланий, чтобы подобные мероприятия 
проводились ежегодно, а спортсмены до-
стигали еще больших успехов, каждый на 
своем поприще. 

Татьяна Денисова
На снимке: юные волейболисты

Рождественские встречи

Ярких звезд впереди, 
и к новым победам!
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«Ну что это за ответ? Очередная от-
писка. Ответа на вопрос: «Почему уез-
жают врачи из района?» мы так и не по-
лучили… Ясно ведь, что здравоохране-
ние района в кризисе, почему газета об 
этом молчит? Освещаете события толь-
ко так, как это выгодно администрации 
района…» 

Подобные упреки, пусть и не напрямую, 
все чаще приходится слышать. Попробуем 
разобраться, насколько они справедливы. 
Готовя этот материал, «прошерстил»  десят-
ки материалов, посвященных проблемам 
здравоохранения. Получилось несколько 
угловато, но все же рискну предложить вам 
компиляцию этих исследований. Думаю, 
прочтя эти выдержки,  вы поймете, что в 
этой «игре» районные власти отнюдь не 
главные фигуры.

Системный кризис
На самом деле кризис не в здравоохра-

нении района, а в отрасли в целом. Порыв 
написать статью о состоянии современной 
российской медицины, был еще год назад. 
19 января прошлого года в небольшом селе 
Липецкой области, буквально за неделю 
до своего 65-летия,  умерла моя крестная. 
В возрасте, который вроде бы еще позво-
ляет жить достаточно активно. Как тут не 
вспомнить об идее увеличения пенсион-
ного возраста, которую время от времени 
озвучивают чиновники разного уровня.

Так вот, крестная, по моему глубокому 
убеждению, умерла, «благодаря» оптими-
заторскому зуду наших реформаторов. За 
годы реформ в нашей стране оптимизиро-
ваны сотни больниц, ФАПов, станций ско-
рой помощи. Вдумайтесь в эти фразы «со-
держать ФАПы, отделения скорой помощи 
в целом ряде населенных пунктов эконо-
мически нецелесообразно…». О какой эко-
номике можно рассуждать, если речь идет о 
жизни и здоровье людей? Разве не жизнь и 
здоровье – высший приоритет? 

Реформы делаются для того, чтобы 
улучшить качество предоставляемых меди-
цинских услуг для каждого конкретного че-
ловека. Звучит хорошо. На практике, когда 
понадобилась помощь «Скорая помощь» 
ехавшая из райцентра, оказалась не такой 
уж и скорой. Фельдшер, живущий в посел-
ке, который помня клятву Гиппократа, на 
безвозмездной основе  выручал односель-
чан в экстренных случаях, не смог прийти 
к больной... 

«Не дай Вам Бог жить в 
эпоху перемен»

Сказал в свое время Конфуций. Рос-
сиянам, увы, не повезло. Мы уже довольно 

долго живем в эпоху всевозможных пере-
мен.

В конце прошлого года реформы здра-
воохранения докатились и до столицы на-
шей Родины. Реформа здравоохранения в 
Москве, в результате которой должны за-
крыться более двадцати городских больниц, 
вызвала острую реакцию. Медики вышли 
на митинг, соцсети взорвались возмущени-
ем, в ситуацию пришлось вмешаться даже 
российскому Президенту, который назвал 
действия чиновников непродуманными. 
Для остальной страны все это не новость: 
реформа (переход на новую систему опла-
ты, укрупнение, оптимизация) идет уже не-
сколько лет.

Сделать так, чтобы наши люди болели 
меньше, оказывается, по мнению чинов-
ников, - не проблема! Нужно сделать меди-
цинскую помощь... малодоступной. Путем 

централизации здравоохранения на россий-
ских территориях, сокращения врачебных 
ставок, выдавливания узких специалистов, 
сокращения и закрытия отделений, введе-
ния талонной системы, системы предвари-
тельной записи, формирования очередей 
на плановую госпитализацию, очередей на 
прием к врачу, стимулирования обращения 
граждан в платные медицинские центры, к 
знахарям, гадалкам. Иными словами, чем 
больше затруднен путь пациента к врачу, 
тем меньше посещений, тем меньшее чис-
ло случаев попадет в статистику. Давайте 
представим себе деревню с народонаселе-
нием в 10 человек и чтобы до ближайшего 
врача было 200 км. По российским меркам 
- пустяки. Так вот, регистрируемая забо-
леваемость в этой деревне в течение года 
будет равна нулю. Превратим всю россий-
скую провинцию в сеть таких вот деревень, 
и цифры заболеваемости приятно удивят. В 
том числе и весь мир.

Система ОМС – финан-
совая яма для больниц?

Здоровье каждого конкретного человека 
не интересует систему ОМС. Понятие «ре-
альный больной» в ОМС заменено поняти-
ем «больной среднестатистический», кото-
рый в хирургическом отделении районной 
больницы, например, должен пролежать в 
среднем не более 8-10 дней, не чаще одного 
раза в год и на его лечение должно быть за-
трачено не более Х руб. в сутки. Длительное 

лечение отдельных тяжелых больных долж-
но быть компенсировано за счет сокраще-
ния сроков лечения остальных пациентов, 
ибо не оплачивается ОМС. Система ОМС 
оставляет в России видимость бесплатного 
лечения, прописанного Конституцией РФ, 
предоставляет пациенту некий суррогат из 
списка медицинских услуг, гарантирован-
ных государством в порядке общей очере-
ди.

К августу 2014 года стоматологическое 
отделение «Энской районной больницы» 
выполнило план по обслуживанию на-
селения.  Теперь работа стоматологов не 
оплачивается из фонда ОМС. Звучит как 
бред, правда? Почему, какой-то чиновник, 
в минздраве, или фонде ОМС принимает 
решение, что в  селе необходимо проле-
чить только 10 больных? Почему остальных 
больница должна лечить за счет своих вну-
тренних резервов, или исподволь намекая 
пациентам, что неплохо бы обратиться к 
платному врачу?

Государство сокращает невостребован-
ные койки, но для приведения коечного 
фонда в соответствие с федеральными нор-
мативами этого мало. А можно ли востре-
бованные койки сделать невостребованны-
ми? Не можно, а нужно! Для каждого от-
деления больницы сверху спускается план 
работы на год. Из планов работы отделе-
ний слагается финансовый план больницы 
в целом. Пример: по плану хирургическое 
отделение МУЗ «Энская районная больни-
ца № 1» за год на 18 койках должно проле-
чить 570 человек при среднем пребывании 
больного на койке 10 дней. Это то же самое 

количество больных, которых раньше, до 
сокращений, отделение пролечивало на 30 
койках. От сокращения отделений коли-
чество больных не уменьшается. Поэтому 
организаторы здравоохранения заставля-
ют работать уже сокращенные отделения 
более интенсивно, уменьшая показатель 
среднего пребывания больного на койке на 
единицы, при этом план на пролеченных 
больных увеличивается в арифметической 
прогрессии. На практике, 10 койко-дней 
для хирургического отделения районной 
больницы означают, что отделение захле-
бывается в потоке реальных, а не «средне-
статистических» больных, персонал сби-
вается с ног, часть больных откровенно не 
долечивается, а план, если выполняется, 
то с трудом. Невыполнение плана на про-
леченных больных означает, что отделение 
не заработало себе денег на зарплату и под-
лежит сокращению. 

Фокус в том, что организаторы здраво-
охранения, сокращая коечную сеть, задают 
оставшимся койкам такой режим работы, 
что чисто физически такой план эти койки 
выполнить не могут. Представим, что про-
изойдет, если двигателю автомобиля «ВАЗ-
2106» задать режим работы гоночного авто-
мобиля «Феррари». Самое ужасное то, что 
делается это осознанно, умышленно, что 
в результате подобного планирования от-
деления и больницы заведомо попадают в 

финансовую яму, а организаторы здравоох-
ранения при этом получают «научное» обо-
снование дальнейшего сокращения коек.

Трудотерапия полез-
на!?

В отрасли острая нехватка не только 
врачей, но и среднего медперсонала  – мед-
сестер, санитарок. 

В результате персоналу больницы вме-
няют в обязанности такие функции, кото-
рые они в принципе не должны выполнять.  
А мамочки, лежащие в отделениях со свои-
ми детьми, вынуждены сами мыть палаты. 
Их, конечно, никто не заставляет это де-
лать, просто нормальным людям не хочет-
ся, чтобы дети лежали в грязных палатах.  
Поэтому, большинство «снимают корону» 
и моют полы в палате.  А вот насколько это 
правильно?

Продолжение темы
В одном из недавних номеров шла речь 

о том, что наш район покидают молодые 
специалисты из области здравоохранения, 
на этот вопрос читателей отвечал глава 
района. Но буквально на прошлой неделе 
с подобным вопросом один из читателей 
обратился к председателю Земского Собра-
ния района Е.М.Козловой.

Вот что она на это ответила.
– Приезжают молодые люди, только что 

окончившие медицинский университет. И, 
естественно, всем свойственно устраивать 
свою личную жизнь, а кто-то просто ищет 
лучшей доли.

Все понимают, что сельская жизнь 
очень отличается от городской. Кого-то 
не устраивают сельские условия, кого-то 
не устраивает заработная плата, хотя они 
только-только начали свою трудовую дея-
тельность и еще нет никаких надбавок.

Но радует тот факт, что врачам, приез-
жающим в сельскую местность, дают один 
миллион рублей в виде «подъемных». Было 
бы хорошо, если бы такие же деньги давали 
молодым педагогам, приезжающим в сель-
ские школы

Где родился там и при-
годился?

А кто же нас лечить-то будет? Почему 
врачи уезжают из района? Вопросы, навер-
ное, риторические. 

Да и бегут не только врачи, но и пред-
ставители других профессий. Когда-то 
фраза, вынесенная в подзаголовок, была 
утверждением. Но те времена сгинули и, 
наверное, уже безвозвратно. Люди, в поис-
ках лучшей доли, все чаще покидают свою 
малую родину. Из мелких деревень переез-
жают в районный центр, выходцы район-
ных центров едут на заработки в область/
край, горожане «рвут когти» в мегаполисы.

Стоит ли надеяться на то, что мама, 
взрастившая любимое чадо в мегаполисе, 
скажет: «Езжай-ка дочка/сынок на село, 
лечи страждущих, а то оттуда люди бегут!» 
Виноваты ли в этом власти района? И что 
нужно сделать для выхода из этой ситуа-
ции? 

Предлагаем обсудить эти вопросы еще 
раз. Готовы предоставить площадку для 
обсуждения любому неравнодушному жи-
телю района. 

Пишите, звоните, предлагайте свои ре-
цепты оздоровления этой ситуации.

Сергей Харлин

Требует обсуждения

«Мама, мы все тяжело больны…»
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С первого января районное отде-
ление полиции ушло из подчинения 
Октябрьского отдела внутренних 
дел и перешло в подчинение Глав-
ного управления внутренних дел 
по Пермскому краю. А с какими ре-
зультатами прошло «возвращение», 
нам согласился рассказать замести-
тель начальника А.С.Горбунов.

– На территории Уинского муни-
ципального района за прошедший 2014 
год было зафиксировано 186 престу-
плений, рост составил 1,1%. Для срав-
нения, в Орде зафиксировано 214 пре-
ступлений, рост 15,7%, а в Кишерти 
221 преступление, рост 12%. В целом 
по краю снижение преступлений со-
ставляет 8,4%.

По-прежнему в нашем районе пре-
обладают имущественные преступле-
ния, так за прошлый год была зафик-
сирована 71 кража, что составляет рост 
на 14,5% по сравнению с прошлым го-
дом.

Самым безопасным сельским по-
селением на территории района по 

итогам года было признано Ломовское 
поселение, за весь год там совершено 
всего 5 преступлений, самым крими-

ногенным поселением стало Чайкин-
ское, там совершено 19 преступлений.

Радует то, что на территории райо-
на стало гораздо меньше дорожно-
транспортных происшествий. За ми-
нувший год их всего произошло 15, в 
которых 3 человека погибло и 23 полу-
чили ранения. А в 2013 году произошло 
23 ДТП, в которых погибло 7 человек и 
32 получили ранения.

Одновременно с хорошими резуль-
татами по снижению ДТП, есть и не 
очень хорошие цифры. За прошлый 
год в состоянии алкогольного опья-
нения было задержано 145 водителей, 
что на 15 человек больше, чем в 2013 
году. Видимо водителям безразлична 
не только своя жизнь, но и жизнь близ-
ких людей. Ведь, конечно, не дай Бог, 
если случится ДТП с пострадавшими 
или погибшими. От этого пострадает 
не только водитель, но и тот, с кем пья-
ный водитель может столкнуться.

Всего за прошлый год было выявле-
но 4483 нарушения правил дорожного 
движения, что на 9,4% меньше уровня 
2013 года (4773 нарушения).

Валерий Белобородов

Жизнь стала спокойней

Постановлением Правительства Пермского края от 14 октября 2014 г.  № 1158-
п, гражданам, добровольно сдавшим находящиеся у них на незаконных основа-
ниях оружие, боеприпасы, взрывчатые вещества и взрывные устройства, будут 
выплачены вознаграждения. Размеры вознаграждения приведены в таблице.

По вопросам сдачи оружия и получения вознаграждения обращаться в Отделение 
МВД России по Уинскому району, по адресу: с.Уинское ул.Свободы, 27. 

РАЗМЕРЫ
вознаграждения гражданам за добровольно сданные предметы вооружения

№
п/п

Предмет вооружения
Размер возна-
граждения за еди-
ницу, руб.

1 2 3

1
Миномет (миномет БМ-37 (батальонный), ПМ-120 (пол-
ковой) и т.п., включая минометы иностранного производ-
ства и самодельные)

5000

2
ПЗРК (переносной зенитно-ракетный комплекс (меха-
низм) типа Стрела-2, Стрела-2М, Игла)

5000

3
ПТРК (переносной противотанковый комплекс типа 9п151 
Метис, 9п151М Метис-М, 9п135 Фагот, 9п]35 М Фагот-М )

5000

4

Гранатомет (автоматический гранатомет типа АТС-17, мно-
горазовый гранатомет типа РПГ-7, РПГ-7В, РПГ-27, вклю-
чая гранатометы иностранного производства, с ночными 
прицелами и самодельные)

5000

5

Пулемет (пулемет типа ПК, ПКМ, ПКТ, ПКМБ, РПК, 
РПКС, РПК, РПК-74, РПКС-74, НСВ-12,7, НСВС, НСВТ, 
ДШК, ДШКМ, ДШКБ, КПВТ-14,5 и т.п., включая пулеме-
ты иностранного производства и с ночными прицелами)

5000

6
Автомат (автомат типа АК, АКМ, АКМС, АК-74, АКС-74, 
АКС-74у и т.п., включая автоматы иностранного производ-
ства и с ночными прицелами)

5000

7
Винтовка (боевая снайперская винтовка СВД, СВДС, СВДН, 
включая образцы нарезного длинноствольного оружия, при-
способленные для снайперской стрельбы)

5000

8
Пистолет-пулемет (пистолет-пулемет типа ППШ-41, 
ППС-43, 1111-91 Кедр, 1111-90, ОЦ-02 Кипарис и другие 
аналогичные образцы вооружения)

5000

9 Пистолет или револьвер 4500

10
Подствольный гранатомет (подствольный гранатомет типа 
ГП-25 ГП-30)

4500

11
Охотничий карабин (включая обрезы, сменные, вкладные 
стволы)

5000

12
Охотничье гладкоствольное ружье (включая обрезы, смен-
ные, вкладные стволы)

4000

13
Взрывчатое вещество (взрывчатое вещество типа тротил, 
аммонит, гексоген и другие взрывчатые вещества, включая 
изделия из них)

3000 за 1 кг веще-
ства в тротиловом 
эквиваленте

14
Взрывное устройство (устройство, включающее в себя 
взрывчатое вещество и средство взрывания)

3000 за 1 кг веще-
ства в тротиловом 
эквиваленте

15
Средство взрывания (средство взрывания типа электроде-
тонатор, капсюль-детонатор, взрыватель, огнепроводные и 
электропроводные шнуры и другие аналогичные средства)

1000

16
Штатный боеприпас (выстрел к артиллерийскому и мино-
метному, танковому, зенитному вооружению и авиацион-
ным пушкам)

2000

17

Выстрел к РПГ (выстрел к РГ 1Г-7,7В, и другим конструк-
циям, в том числе из разобранных одноразовых гранатоме-
тов РПГ-18 Муха, РПГ-22 Нетта, РПГ-26 Аглень, РПГ-27 
Таволга, РПО-А Шмель)

1500

18

Управляемая противотанковая ракета (ПТУР типа 9м 111 
(для Метис), 9м 112 (для Фагот), 9м113 (для Конкурса) и 
танковые управляемые ракеты (ТУР типа - 9м 112, 9м 117, 
9м119 и т.п.) в пусковых контейнерах и без них)

3000

19
Ракета к ПЗРК (ракеты к переносным зенитно-ракетным 
комплексам (ПЗРК) типа Стрела-2, Стрела-2М, Игла и 
другое аналогичное вооружение)

3000

20
Одноразовый гранатомет (типа РПГ-18, РПГ-22, РПГ-26, 
РПГ-27)

4000

21 Огнемет типа РПО-А 4000

22
Выстрел к гранатомету (выстрелы типа ВОГ-ЗО, ВОГ-25, 
ВОГ-25П)

2500

23
Граната (ручные гранаты типа Ф-1, РГО, РГН, РГК-ЗЕМ, 
РГ)

3000

24
Мина инженерная (саперные мины и специальные инже-
нерные боеприпасы специального назначения)

2000

25

Патрон (патроны и боеприпасы к стрелковому оружию: 
боевому,
малокалиберному,
гладкоствольному)

10

10
5

Сдай оружие - получи награду



Нашего дорогого, любимого мужа, папу, дедушку Мукимова Тали-
са Талгатовича с юбилеем!

Твой юбилейный день рожденья
Отметить рады мы сейчас.
И от души хотим все вместе
Здоровья, счастья пожелать
Чтоб радость в доме поселилась
И оставалась в нем всегда,
Любовь чтоб сердце наполняло
И дружною была семья!

Жена, дети, внучка

Дорогих Мукимовых Гузалию Нафигулловну и Талиса Талгато-
вича с юбилейным Днем рождения!

Желаем здоровья, желаем успеха,
Чтоб слёзы блестели только от смеха,
Чтоб счастье и радость в улыбке светились,
Чтоб все пожелания осуществились.

Сафины, Дускаевы, Мирзяновы

Мукимовых Гузалию Нафигулловну и Талиса Талгатовича с 
юбилейным Днем рождения!

Пожелать Вам хочется счастья,
Широты, изобилья, добра,
Чтоб сегодня жилось интересней,
Чем минутой назад, чем вчера.
Чтоб в душе теплота не угасла,
Чтобы сердцу стучать да стучать,
И такого огромного счастья,
Чтоб руками его не объять.

Халимовы, Миширбановы, Хлызовы

Поздравляем
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Решение об организации универсальной ярмарки выходного дня
На основании постановления Правительства Пермского края №163-п от 27.07.2007г.  «О регулировании дея-

тельности розничных рынков на территории Пермского края», принимаю решение: организовать универсальную 
ярмарку выходного дня, в соответствии с нижеследующим.

1. Наименование - универсальная ярмарка выходного дня.
2. Организатор ярмарки – ИП Плотников А.Н.
3. Вид ярмарки - универсальная ярмарка выходного дня.
4. Место проведения ярмарки – Пермский край, с.Уинское, ул.Заречная, 1 (территория мини-рынка).
5. Срок проведения ярмарки -  каждую среду.
6. Режим работы ярмарки -  с 8-00 ч. по 15-00ч..
7. Ответственным за проведение ярмарки назначаю Плотникова А.Н..
8. Разработать и утвердить план мероприятий по организации ярмарки.
9. Установить видеонаблюдение и организовать охрану общественного порядка.
Данное решение согласовать в органах местного самоуправления и опубликовать в средствах массовой ин-

формации и сети интернет.

3-комн. кв. в 2-хкв. каменном 
доме с.Аспа. Цена договорная. 
Т.: 8-902-27-88-691

Дом с надворными 
постройками в с.Уинское. Т.: 
8-952-64-77-319

ВАЗ-2110, 2005г.в. Т.: 8-902-63-
68-354; 8-912-98-69-295

Дорого куплю ваш автомобиль. 

Любой марки, с выездом на дом. 

Порядочность гарантируем. 

Т.: 8-902-64-54-638

Дорого куплю ваш автомобиль 

в любом тех. сост. Кроме того, 

трактор, спецтехнику. 

Т.: 8-902-79-38-860

Куплю золото-лом. 
От 900 руб. за грамм. 

Т.: 8-950-46-25-200

Бурение скважин на воду. 
Недорого. 

Т.: 8-902-79-37-446, 8-912-88-04-601

Услуги Закупаем овощи
Т.: 2-43-46

В рамках празднования 
70-й годовщины Победы в Ве-
ликой Отечественной войне и 
Года литературы в Российской 
Федерации, на Уинской земле 
вновь будет проводиться тра-
диционный и всеми любимый 
районный спортивный кон-
курс «Большие гонки». Органи-
затором зимней спортивной 
игры вот уже на протяжении 
многих лет является управле-
ние учреждениями культуры, 
спорта и молодежной полити-
ки Уинского района. 

В этом году захватывающие 
спортивные состязания планиру-
ется провести 31 января на глав-
ной площади с.Уинское, начало в 
14.00. Если у вас есть возможность 
собрать целую команду, вам от 18 
до 45 лет, вы полны сил, бодры 
духом и есть огромное желание 
побороться за звание победите-
ля игры, то добро пожаловать на 
главную площадь райцентра в по-
следний январский денек.

В мероприятии могут при-
нять участие сборные команды 
организаций, учреждений, пред-
приятий района, они должны со-

стоять из 6 человек (3 мужчины и 
3 женщины).

Программа спортивных сорев-
нований обещает быть как всегда 
интересной и разнообразной, 
кроме этого, она будет поделена 
на несколько этапов. По тради-
ции, начаться игра должна будет 
с презентаций команд. Тема пре-
зентации должна быть обязатель-
но посвящена празднованию 70-й 
годовщины Победы в ВОВ или 
Году литературы в РФ. Кроме это-
го, необходимо включить в пре-
зентацию название, приветствие, 
униформу или атрибуты, отлича-
ющие команду от любой другой. 
Команда должна будет иметь при 
себе яркие лозунги и плакаты, 
соответствующие теме праздни-
ка и игры, группа поддержки со 
своими речевками только привет-
ствуется. Организаторы зимней 
игры постарались на славу, под-
готовив очень интересные и за-
бавные конкурсы, среди которых 
игры - «Бег на трех ногах», «Не-
предвиденное обстоятельство», 
«Поедем, красотка, кататься», 
«Шиворот-навыворот», «Про-
гулка по лабиринтам», «Идем в 

поход», «Вытворяшки», «Фигу-
ра». Не будем забегать вперед, и 
раскрывать всех секретов спор-
тивного праздника, приходите и 
убедитесь во всем сами, получите 
заряд энергии и бодрости, а также 
проведите время с пользой на све-
жем воздухе. 

Победители и участники кон-
курса будут в торжественной об-
становке награждены дипломами 
и медалями, команде, занявшей 
первое место, будет вручен пере-
ходящий Кубок.

Поторопитесь, заявки на 
участие в игре «Большие гонки» 
принимаются до 26 января 2015 
года в Управлении учреждениями 
культуры, спорта и молодежной 
политики администрации Уин-
ского муниципального района. С 
любыми вопросами обращаться к 
Екатерине Поезжаевой, ведущему 
специалисту управления культу-
ры по телефону: 2-34-56. Спешите 
вовремя подать заявку на участие 
в игре, будет интересно, будьте 
смелее, верьте в свою победу. Уда-
ча ждет вас!

Подготовила 
Татьяна Денисова

Большие гонки - 2015

«ООО «ФинМаркет.18». 
Примем на работу менеджера 
по выдаче займов, резюме на 
email:finkontrol2015@yandex.ru

Законопроект о путёвках 
для работников бюджетной 
сферы Пермского края поддер-
жал профильный комитет За-
конодательного собрания.

20 января на заседании ко-
митета по социальной полити-
ке Законодательного собрания 
Пермского края был представлен 
проект закона, внесённого губер-
натором Виктором Басаргиным. 
Документ, рассчитанный на пе-
риод 2015-2017 годов, предусма-
тривает обеспечение санаторно-
курортного лечения и оздоровле-
ния работников государственных 
и муниципальных учреждений 
образования, здравоохранения, 
социальной защиты населения, 
культуры и искусства, физкульту-
ры и спорта, молодёжной полити-
ки и ветеринарной службы за счёт 
бюджета региона. 

«Новый законопроект факти-
чески продолжает региональный 
закон, действовавший в период с 
2009 года. Тогда было приобрете-
но более 22 тыс. путёвок. Путёвки 
на санаторно-курортное лечение 
и оздоровление предполагается 
предоставлять на тех же, что и 
ранее, условиях», – рассказала 
депутатам министр социального 
развития Пермского края Татьяна 
Абдуллина.

В соответствии с законо-
проектом «бюджетники» смогут 
получать путёвки при наличии 
медицинских показаний раз в 
два года, оплатив за счёт личных 
средств всего 10% от стоимости. 
Для работников госучреждений 
90% цены будет компенсировать 
бюджет региона. Тем, кто тру-
дится в муниципальных учреж-
дениях, 60% оплатят из средств 

краевого бюджета, а оставшиеся 
30% - из казны муниципалитета. 
На трёхлетний период законо-
проект предполагает выделение 
из бюджета Пермского края 135 
млн рублей.

«Закон, который действовал 
ранее, стал позитивным фак-
тором социальной политики в 
Пермском крае, он необходим 
трудящимся, поэтому наше объ-
единение, безусловно, поддержи-
вает его», - заявил участвовавший 
в заседании комитета заместитель 
председателя Пермского крайсов-
профа Александр Зимин.

По результатам рассмотрения 
большинством голосов депутаты 
поддержали инициативу. Теперь 
законопроект будет рассмотрен 
на пленарном заседании Законо-
дательного собрания края.

Бюджетникам льготные 
путевки

В Пермском крае впервые 
состоялся региональный му-
сульманский фестиваль «Мау-
лид байрам».

В минувшие выходные Пермь 
приняла региональный мусуль-
манский фестиваль «Маулид бай-
рам – 2015» - рождение Пророка 
Мухаммеда.

Событие было организовано 
двумя Духовными управления 
мусульман региона, при поддерж-

ке администрации губернатора 
Пермского края и национальных 
диаспор, чьи представители ис-
поведуют ислам. Общее число 
участников достигло полутысячи. 

«Прошедшее праздничное 
мероприятие  получилось инте-
ресным, масштабным, с большим 
количеством участников и гостей 
фестиваля, и носило наряду с рели-
гиозным и просветительский харак-
тер», – сообщают организаторы.

В программе регионального 
фестиваля было около двух десят-
ков номеров – песни, вокально-
хореографические композиции 
и танцы, которые  представляли 
участники на русском, татарском, 
башкирском и других языках.

От нашего района фестиваль 
своими глазами видел Насих хаз-
рат, который любезно согласился 
побеседовать об этом.

Мусульманский фестиваль
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